

## Paro de trabajadores y jueces no detendrá la reforma judicial: Mier

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El diputado **Ignacio Mier**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, dijo que el paro de labores (de trabajadores, jueces y magistrados) no detendrá el avance de la reforma judicial.

Según su visión, se hizo un esfuerzo de escuchar al Poder Judicial para elaborar el dictamen que ya se presentó en comisiones.

Adelantó que el lunes 26 de agosto se prevé discutir el dictamen.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EamTUDeT199Omsy RSB07hkBrszz-b1ifW40O6rESp\_9xg?e=4jmNWY